

Pepe Grillo



Dr. Leonardo Lomelí será rector

La Junta de Gobierno de la UNAM cumplió en tiempo y forma con su encomienda. Ayer en la tarde dio a conocer que el nuevo rector, para el periodo 2023–2027, será el doctor Leonardo Lomelí.

Se trata de un economista que ocupa la secretaría general de la Universidad y que durante dos periodos fue director de la Facultad de Economía.

Su nombramiento no fue una sorpresa. Desde el inicio del proceso, fue uno de los aspirantes más mencionados. Conoce la universidad al detalle y quienes lo han tratado lo describen como una persona seria, serena, confiable.

Durante su campaña se comprometió a fortalecer los cuerpos colegiados para que la universidad, que es tan grande, se articule mejor y enriquezca sus proyectos de investigación y docencia.

Desde luego dijo que su prioridad será defender la autonomía y la pluralidad que son los baluartes que hacen posible la existencia de la UNAM.

Arriba el telón

Al final de este viernes se habrán revelado varios secretos celosamente guardados. Se conocerán los nombres de quienes dirigirán los comités de defensa de la 4T en las entidades donde habrá cambio de gobernador el año que entra y también se conocerá la ubicación precisa del bastón de mando de la 4T

La dirigencia de Morena, con agudo sentido del espectáculo político, quiere que la gente esté pendiente de las noticias todo el día. Es un show matutino, vespertino y nocturno.

A las nueve de la mañana en Mérida, se conocerá el nombre del nominado para Yucatán. A las diez toca el turno de Veracruz. A las once en Tabasco. A mediodía, a las doce, se espera la revelación en Puebla. A

la una de la tarde en Jalisco y a las cuatro de la tarde en Chiapas.

El plato fuerte, la CDMX, tiene el turno de las cinco de la tarde y la rueda prensa con los resultados completos será a las 18 horas. Prepare palomitas, nachos y refrescos.

Lucy al Frente Amplio

Los dirigentes nacionales de los partidos que conforman el Frente Amplio vieron la oportunidad de fichar a la senadora Lucy Meza como su candidata al gobierno de Morelos y no la dejaron ir.

Meza solía aparecer siempre bien ubicada en los sondeos para buscar al candidato de Morena pero a la hora buena, por órdenes de la camarilla del gobernador Cuauhtémoc Blanco, ni siquiera la tomaron en cuenta para participar en la encuesta.

Desde el primer momento Meza dijo que no se daría por vencida y que estaría en la boleta aunque el gobernador la hubiera vetado.

Se trata en los hechos de la primera ruptura importante en el proceso de Morena. Por dejarle las manos libres al grupo de Blanco cometieron un error. Meza es un personaje reconocido que ahora competirá contra ellos con posibilidades reales.

Vacío a la SIP

Arrancó la Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa. El organismo se creó para defender en el continente la libertad de prensa, porque sin ella la vida social se atrofia y la posibilidad de cambio se detiene.

Para el cuerpo directivo de la SIP, encabezado por Michael Greenspon, del NYT, era importante realizar su asamblea en México porque se trata de un país muy peligroso para el ejercicio del periodismo.

A pesar que integran la SIP más de

1,300 medios impresos, televisoras, radiodifusoras y medios nativos digitales de diferentes países del continente, ningún representante del gobierno federal asistió al evento, a pesar de ser invitados.

Hacer el vacío no es la mejor manera de emprender una conversación a todas luces necesaria. La libertad de prensa es la savia de la democracia, pero algunos se resisten a reconocerlo.

pepegrillo@cronica.com.mx

